



# 園だより

第1号

令和2年4月13日  
駿河台大学第一幼稚園  
園長 田所 恒子

## ピンチをチャンスに

園庭に昨年の年少児が「新しい年少組さんが入園する時に綺麗に咲くといいね」と楽しみに育ててきたチューリップやパンジーの花が春の日差しに照らされて見事に咲き乱れています。本来でしたら子どもたちの元気な声が響き、たくさんの笑顔が見られるはずでした。しかし、今年は、新型コロナウイルス感染の拡大により、それが叶いませんでした。



少しでも日にちが先に行けば感染が収まるかと延期をし、お子様や保護者の皆様が「三つの密」を避けて始業式や入園式に参加できるようにと内容や方法の工夫もしてきました。しかし、緊急事態宣言が出され、ますます感染者数が増える事態の中、お子様の命を考え、万全を期して延期をすることにいたしました。保護者の皆様には、大変ご心配をおかけいたしました。新型コロナウイルス感染が終息して、安全に幼稚園生活を始められるようになった時に、お子様の人生の節となる始業式・入園式を改めて行います。残念ですが、それまで幼稚園は休園となります。

感染しているか否かも分からず、誰もが感染者となりうる新型コロナウイルスは、予防薬や治療薬もなく本来に不安が高まります。緊急事態宣言が出され、自粛要請が強まる中で、安全のためにますます家に籠もらなくてはなりません。お子様をかかえて保護者の皆様は本当に大変ですね。これまでの人生の最大のピンチとも言えることでしょう。でも、不安にさいなまれ下を向いていてもこのピンチは脱出できません。

考え方を少し変えてみると、自粛や自宅勤務は家族がそろう時間を増します。家族で一緒にご飯をゆったりと食べたり、一緒に遊んだりすることを楽しんでみてはいかがでしょうか。散歩などは許されるようです。これまでとは違ったお子様の姿を見ることができ、家族の絆が深まるチャンスとなるのではないのでしょうか。

幼稚園では、親子で楽しみながら皆様のピンチをチャンスに変えていただけるよう「親子で楽しい時間をワンポイントアドバイス」を提供いたします。ぜひご活用いただき親子で楽しみ、手洗い・排尿・排便・身支度など基本的な生活習慣を身につけてください。また、コードモンで発信する園だよりや学級だよりには写真も載っています。これから小学校でプログラミングを学習し、様々なIT機器に触れていくお子様たちです。保護者の方と一緒にスマートフォンを見ることを通して、子どもだけでは使用しないことなどの情報モラルも伝えてください。工夫をすると様々なチャンスが生まれてきます。

とはいえ、ストレスは多くなります。困ったこと、相談されたいことなどありましたら、コードモンでお知らせください。ご一緒に考えましょう。一日も早く新型コロナウイルス感染が終息して、皆様と再会できることを願っています。